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1. Bericht der Schulpflegschaftsvorsitzenden 
 
In der nächsten Mitgliederzeitung der Landeselternschaft für Gymnasien erscheint ein interessanter Arti-
kel über die Lernstandserhebungen, den es zu lesen lohnt. 
 
2. Wahlen der Elternvertreter/innen für die  
 
2.1 Schulpflegschaft 
Als neuer Schulpflegschaftsvorsitzender wurde Herr Dirk Neuhäuser gewählt. Als seine Vertretung wurde 
Frau Sabine Flunkert gewählt. 
 
2.2. Schulkonferenz 
Die Schulkonferenz besteht aus 10 Lehrern, 5 Schülern und 5 Eltern.   
Folgende Elternvertreter wurden gewählt: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Nr.  Name Klasse Schulkonferenz 
1.  Herr Neuhäuser 8/10 Mitglied 
2.  Frau Flunkert 5/6 Mitglied 
3.   Herr Dr. Wülker 7/10/13 Mitglied  
4. Herr Dr. Müller 7/9 Mitglied 
5.  Frau Brandt 5/7 Mitglied 
6.  Frau K.-Schmidt 5/11 1. Stellvertretung 
7.  Frau Hedtfeld 8/11 2. Stellvertretung 
8.  Herr Luig 10 3. Stellvertretung 
9.  Frau Niedzwiecki 8/10 4. Stellvertretung 
10. Frau Schroven 5/7 5. Stellvertretung 

2.3. Fachkonferenzen 
 
Zu den einzelnen Fachkonferenzen konnten sich interessierte Eltern eintragen. Es fehlen noch Eltern-
vertreter für folgende Fachkonferenzen: Erdkunde, Pädagogik, Philosophie. Auch Eltern, die nicht in 
der Schulpflegschaft sind, dürfen sich für diese Fachkonferenzen melden. Bitte melden Sie sich direkt im 
Sekretariat bei Frau Rüth. 
 
2.3. Disziplinarkonferenz 
 
Auf Wunsch der Eltern und des Schülers darf ein Elternvertreter an dieser Konferenz teilnehmen, bei der 
Ordnungsmaßnahmen besprochen werden. Herr Giesecke von Bergh übernimmt diese Aufgabe weiter-
hin. 
  
2.4 Stadtschulpflegschaft 
 
Bei Bedarf wird abgeklärt, wer an dieser Veranstaltung teilnimmt.  
 
3. Bericht des Schulleiters 
 
Top 1 400 – jähriges Jubiläum 
 
Am 05.09.2009 findet der Festakt zum 400-jährigen Jubiläum des MGIs im Parktheater statt. Die Schul-
ministerin Frau Sommer ist bereits eingeplant. Weiterhin sind der Ministerpräsident und der Bundes-
präsident im Gespräch. Im Rahmen dieses Jubiläums wird es viele weiter Veranstaltungen geben, wie 
z.B. eine große Abendveranstaltung, Gottesdienste, MGI-Treff, Schulfest, etc. . Zur Vorbereitung der 
Aktivitäten haben sich Elternvertreter in Arbeitsgruppen organisiert. 



 
Top 2 Schulbücherfinanzierung 
 
Die Kosten der Schulbücher werden durch das vorhandene Budget nicht voll gedeckt. Die Schulleitung 
möchte darum einen Versuch starten, dass die Eltern, denen dies finanziell möglich ist, sich auf frei-
williger Basis einige Schulbücher privat anschaffen. Somit können die Bücher eher aktualisiert werden 
und die Schüler arbeiten mit ihren eigenen Büchern.  
 
Beschluss: Der Vorschlag der Schulleitung soll so umgesetzt werden. Nach einem Jahr soll über die Er-
fahrungen berichtet werden.  
Abstimmungsergebnis: Der Vorschlag wurde mehrheitlich angenommen. 
 

 
Top 3 Unterrichtssituation und Perspektiven 
 
Zur Zeit haben wir auf dem MGI 40 Fehlstunden. Diese teilen sich auf unter den Fächern Musik, Kunst, 
Politik in den 5. Klassen, Sport und in den Ergänzungsstunden der 6. und 7. Klassen. Es fehlen z. Zt. 3 
Lehrer. Diese Lücke werden wir wahrscheinlich im 2. Halbjahr schließen können.  

 
Top 4 Samstagsunterricht oder Nachmittagsunterricht 
 
Der Schulleiter stellt die unterschiedlichen Varianten der zukünftigen Gestaltung der Stundentafel im 
Rahmen der Umsetzung des 8 – jährigen Gymnasiums vor. Dabei stellt sich die Frage, ob auf die recht-
liche Möglichkeit der Einführung von Samstagsunterricht zurückgegriffen werden soll. Die derzeitigen 
Erwägungen der Schulleitung sehen vor, dass die Kinder an zwei Tagen in der Woche bis zur 8. Stunde 
Unterricht haben. Um die Mittagsversorgung zu gewährleisten soll eine Cafeteria gebaut werden, die 
Platz für ca. 200 -300 Schüler bieten soll. Die einstündige Pause soll dann in drei Schichten gefahren 
werden. Bei der Lehrerschaft und der Schülerschaft wurde bereits eine Umfrage gestartet. Dabei wurde 
die oben dargestellte Variante des Nachmittagsunterrichts favorisiert.   
 
Beschluss: Die Schulpflegschaft bittet die Variante „Nachmittagsunterricht“ (keinen Samstagsunterricht)  
weiter zu verfolgen. 
Abstimmungsergebnis: Mehrheitlich mit 9 Gegenstimmen. 

 
Top 5 Schulbussituation 
 
Die Busse in den Iserlohner Norden sind überfüllt und teilweise nicht pünktlich zu erreichen. Zu diesem 
Thema wird die Schulleitung sich am Montag 10.09.07 mit der MVG + brs zusammensetzen um eine 
Lösung zu finden. Zwei betroffene Eltern werden an dieser Sitzung teilnehmen. 
 
Top 6 Handynutzung 
 
Die Handynutzung wird auf dem MGI-Gelände weiter eingeschränkt, da immer wieder Bilder und Auf-
nahmen ohne Zustimmung in Chatrooms oder auf anderen Seiten veröffentlicht werden. Der Schulleiter 
beabsichtigt folgende Regelung durch die Schulkonferenz beschließen zu lassen: Handys dürfen im und 
auf dem Schulgelände nicht benutzt werden. Wenn jemand aus dringenden Gründen einen Anruf tätigen 
muss, so kann er den Lehrer fragen, der ihm das dann ausdrücklich genehmigen wird. Eltern können ihre 
Kinder in dringenden Fällen über das Sekretariat erreichen. 
 
Beschluss: Die Schulpflegschaft befürwortet den Vorschlag des Schulleiters. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig ohne Gegenstimmen. 

 
Top 7 Informationsveranstaltungen 
 
Es wird vorerst keinen Informationsabend zum Thema „Essstörung“ geben, da die Schulleitung davon 
ausgeht, dass Eltern, die an diesem Infoabend teilnehmen, die Probleme erkennen und darum auch Rat 
und Hilfe bei einem Arzt suchen werden.  
Am 27.02.07 wird es einen Infoabend über die Gefahren von Chatrooms und Handys geben. Dieser A-
bend wird von der Polizei geleitet.  
 
Top 8 Lernstandserhebung und zentrale Prüfung 
 
Die Lernstandserhebungen der Klasse 8 haben jeweils mindestens den Durchschnitt erreicht, in Englisch 
und Deutsch lagen sie teilweise sogar weit darüber. Die Ergebnisse der Zentralen Prüfungen in der 1o. 
Klasse und im Zentralabitur waren allesamt sehr erfolgreich.  

 
Top 9 Kopfnoten 
 



Zur Vorbereitung der Beschlussfassung in der Schulkonferenz am 19.09.07 wird es zu diesem Thema 
eine Arbeitsgruppe aus Eltern- Schüler- und Lehrervertretern geben, die sich am 10.09.07 um 18:30 Uhr 
trifft.  

 
 
 

Top 10 Sporthelfer 
 
Die Sporthelfer werden ab nächster Woche in den Pausen Sportgeräte verteilen und so besonders den 
Unterstufen die Möglichkeit geben, sich in den Pausen zu bewegen.  

 
Top 11 Förderprogramm 
 
Als individuelle Förderung gibt es z. Zt.: 

- Leseclubs 
- Schüler fördern Schüler 
- Berufsberatung der Rotarier 
- Förderband der 5. Klassen 
- Ergänzungsstunden in den 6. Klassen 
- Förderunterricht Deutsch in den 6. Klassen 
- Naturwissenschaften für besonders Begabte in den 7. Klassen 
- Sportteilinternat 
- Drehtürmodell 

 
4. Anträge und Anregungen aus den Klassenpflegschaften 
 

Das Methodenkonzept soll von den jeweiligen Fachlehrern fortgeführt werden, oftmals kommt inner-
halb eines Schuljahres aber kein weiteres Material dazu. Der Schulleiter sagt zu, verstärkt auf die 
Umsetzung des Methodenkonzeptes zu achten. 
 

5. Sonstiges 
- Seit dem 01. 09. 07 gilt ein Rauchverbot in allen öffentlichen Gebäuden, dazu zählt auch das 

Schulgelände. 
- Die Schülervertreter planen eine erneute Schultaschensammelaktion evtl. in Zusammenarbeit mit 

dem Autohaus Nolte. Die Schultaschen werden gesammelt und in bedürftige Länder geschickt.  
- Weiterhin möchte die SV eine Ausstellung in der Pausenhalle durchführen, wo auf die Gefahren 

von Drogen etc. hingewiesen und darüber informiert wird.  
- Der Schulleiter und die Schulpflegschaft danken der bisherigen Schulpflegschaftsvorsitzenden, 

Frau Thekla Grugel und ihrer Stellvertreterin, Frau Ute Elsner für ihre langjährige, genauso ko-
operative wie hartnäckige Arbeit im Rahmen der schulischen Mitwirkungsgremien. 

 
 
Gez.  
Sabine Flunkert 
Protokollführerin 
Stellvertretende Schulpflegschaftsvorsitzende 
 

 Gez. 
Dirk Neuhäuser 
Schulpflegschaftsvorsitzender  

 
 


